

# *Biden y López Obrador expresan satisfacción por su encuentro*

---

Image not found or type unknown



**Foto: Prensa Latina.**

Washington, 17 nov (RHC) Los presidentes de Estados Unidos, Joe Biden, y de México, Andrés Manuel López Obrador, expresaron este viernes satisfacción por su encuentro en San Francisco, California, en ocasión del foro de Cooperación Económica Asia Pacífico -APEC.

El anfitrión le dio la bienvenida al visitante a quien le aseguró que nada se puede interponer en la relación entre México y Estados Unidos, y en el ámbito de la cooperación y de la seguridad seguirán trabajando conjuntamente.

Le recordó que ambos combaten el crimen organizado y también, el tráfico de fentanilo, y ahora en el ámbito de esta cooperación entre nuestras economías, y ya estamos cosechando algunos de los beneficios de esta colaboración que calificó de alianza a nivel de Norteamérica, agregó.

Juntos tenemos este enfoque dentro de la declaración de Los Ángeles sobre la migración y reparación incrementada, es uno de los aspectos de esta declaración, y le pidió a su par mexicano tomar en cuenta aquellas cosas que son significativas para ambos.

López Obrador respondió que la relación de sus países es excelente, de amistad, respeto y también de cooperación para el desarrollo.

Dijo que en los últimos años son los principales socios comerciales en el mundo. Es algo excepcional. Y, al mismo tiempo, hay cerca de 40 millones de mexicanos viviendo, trabajando honradamente en Estados Unidos, y eso nos hermana aún más.

Desde luego, dijo, tenemos que seguir avanzando para atemperar, resolver el fenómeno migratorio, y lo estamos haciendo de manera coordinada.

Le agradeció a Biden ser el primer presidente de Estados Unidos en abrir una vía legal para la migración que antes no la había, mediante solicitud de visa de migrantes de Centroamérica y el Caribe. Ya no tienen que atravesar México, expresó.

Repitió que su anfitrión es el único presidente que no ha construido muros en la frontera con México y le dijo que debían ayudarse mutuamente para que la migración sea opcional, no forzosa.

En el tema de las drogas le recordó el compromiso de México de seguir apoyando para no permitir la introducción de químicos y del fentanilo en Estados Unidos, y es un acto de solidaridad.

Estoy seguro, afirmó, que vamos a seguir avanzando en esta muy buena relación que tenemos, y aprovechó para enviarle un saludo a sus paisanos que viven y trabajan en Estados Unidos, lo cuales suman cerca de 40 millones, mientras que en México también viven muchos estadounidenses.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/339684-biden-y-lopez-obrador-expresan-satisfaccion-por-su-encuentro>



**Radio Habana Cuba**